

Jahresbericht 2023

Kantonsratswahlen vom 12. Februar

Erfolgreiche Kantonsratswahlen im Bezirk Bülach. Mit 91'674 Wahlberechtigten war es der grösste Wahlkreis und konnte den Stimmenanteil um 2.26 Prozent steigern. SVP im Bezirk Bülach wird vertreten durch Alex Seiler, Barbara Grüter, Christian Pfaller, Romaine Rogenmoser, Roman Schmid und Daniela Rinderknecht.

In Hüntwangen verlor die SVP 6.14 % Wähleranteil und liegt nun bei 40.26 %. Im 2019 konnten wir den Wähleranteil halten und hier zeigt es sich, ob jemand im Dorf kandidiert oder nicht.

National- und Ständeratswahlen 22. Oktober

Die SVP hat bei den Nationalratswahlen das Wahlziel von 100'000 zusätzlichen Wählern erreicht und gemäss Hochrechnungen rund 29 % Wähleranteile gewonnen. Die SVP bleibt damit mit grossem Abstand wählerstärkste Partei,

In Hüntwangen gewann die SVP 2.50 % Wähleranteil und liegt nun bei 45.29 %.

Ersatzwahl für das Amt in der Rechnungsprüfungskommission

Manfred Hediger hat leider unsere Gemeinde Hüntwangen verlassen und das Amt der RPK musste neu besetzt werden. Neu konnte das Amt mit Markus Heule besetzt werden. An dieser Stelle gratulieren wir Markus Heule zur Wahl.

Gesellschaftliche Anlässe

GV – Freitag, 3. Februar

Die GV fand in der Schmitte statt. Leider haben sich eine Mitglieder entschuldigt und die GV wurde mit 9 Mitglieder durchgeführt. Auf der Traktandenliste stand auch die Erneuerungswahl des Parteivorstandes. Der besteht aus Vizepräsident Peter Merkt, Kassier Martin Pfenninger, dem Plakatverantwortlicher Ueli Spalinger, der Beisitzerin Grazia Rainone Strässler und dem Beisitzer Matthias Hauser. Leider können wir keine neuen Mitglieder verzeichnen, im Gegenteil, wir haben zwei Austritte Walter und Rosmarie Meier-Lüthi. Neu besteht die SVP Hüntwangen aus sechs Ehepaaren und 12 Einzelmitgliedern. Neu hat die SVP Hüntwangen 24 Mitglieder.

SVP-Ausflug - Samstag, 13. Mai

Auf dem Parteausflug führte der Bülacher alt Stadtrat und langjähriger Bülacher Bauvorstand Hanspeter Lienhart (SP) durch die neuen Wohn- und Gewerbequartiere. Als Gäste waren Roger Wicki mit Ehefrau und Bruno Seiler dabei. Das gemeinsame Nachtessen fand im Sternen Nussbaumen statt. Es war ein interessanter und gemütlicher Anlass.

Behördentag – Samstag, 3. Juni

Zwei Behördenmitglieder der SVP Hüntwangen nahmen am Behördentag der Bezirkspartei teil und konnten so in Arbeitsgruppen mit anderen SVP-Behördenmitgliedern aus dem Bezirk Bülach Herausforderungen und Lösungen aus ihren Ressorts diskutieren. Am Schluss gab es einen reichhaltigen Netzwerk-Apéro. Der Anlass fand in Winkel statt. Zu Beginn gab der Ombudsmann Einblick in seine Fälle und Erfahrungen wurden getauscht. In rund 800 Fällen pro Jahr vermittelt die Ombudsstelle zwischen Einwohnerinnen und Einwohnern und der Verwaltung von Kanton und Gemeinden. Jürg Trachsel, SVP, leitet sie. Er hat Erfahrungen, welche Behörden helfen kann, das Amt im Dienst der Bevölkerung auszuüben. Im zweiten Teil des Morgens pflegten die Behördenmitglieder den Austausch zu ihren aktuellen Problemstellungen.

Grillhöck – Freitag, 8. September wurde abgesagt

Herbstfest – Freitag, 3. November

Drei Mitglieder aus Hüntwangen besuchten das Herbstfest der SVP Bezirk Bülach. Es wurde durch die Sektion Embrach organisiert. Weit über 100 Mitglieder waren dabei. Christian Pfaller, Bezirkspräsident verdankte den grossen Einsatz der Mitglieder bei den Wahlen. Offiziell und gebührend wurde auch Matthias Hauser, der bisherige Präsident, verabschiedet. Die Gäste wurden kulinarisch verwöhnt und kamen in den Genuss eines besonderen Live-Acts. Es wurde mitgesungen und getanzt.

Parteiversammlungen

Am Höck vom **30. November (mit Chläuslen)** im Schmittechäller standen die Traktanden der Gemeindeversammlungen vom 5. Dezember (Schule) und vom 7. Dezember (politische Gemeinde) zur Diskussion natürlich das Budget, Genehmigung Kreditabrechnung Ersatz Wasserleitung Heinisolstrasse und Genehmigung Bauabrechnung Hochwasserschutzprojekt Dorfbach

Übrige Vorstandstätigkeiten

Internet

Die Homepage unter <http://www.svp-huentwangen.ch> wurde ein paar Mal aktualisiert. 1'413 Mal wurden Seiten der SVP Hüntwangen aufgerufen, von 838 Besucherinnen und Besuchern.

Publikation

2023 publizierten wir in drei Ausgaben der Hüntwanger infos.

Plakate

Die drei Plakatstellen der SVP Hüntwangen wurden von Vorstandsmitglied Ueli Spalinger zuverlässig bedient. Ueli holt auch die Plakate im SVP-Sekretariat in Dübendorf ab. Vielen Dank!

Delegiertenversammlungen

Wir nahmen in unterschiedlicher Delegation an Bezirks- und kantonalen Delegiertenversammlungen teil und an zwei Versammlungen für Sektionspräsidenten der Bezirkspartei. Wir konnten nicht ganz alle kantonalen Versammlungen besuchen - wer Lust hat, über die Grenzen unserer Gemeinde hinaus spannende Abende im Kreis der SVP zu verbringen, melde sich, wir sind froh!

Ordentliche Vorstandssitzungen

Sitzungen wurden effizient gehalten - An dieser Stelle einen Dank an Peter Merkt, der dazu jeweils einlädt.

Schluss

Dieser Bericht liegt der GV vom 2. Februar 2024 zur Abnahme vor.

Grazia Rainone, Vorstandsmitglied SVP Hüntwangen